

ELECTIONS LÉGISLATIVES : UN VOTE ESSENTIEL POUR L'AVENIR DÉMOCRATIQUE DU PAYS

COMMUNIQUÉ

PARIS, LE 15 JUIN 2022

Dimanche prochain, les citoyennes et les citoyens de notre pays choisiront celles et ceux dont va dépendre l'orientation des politiques dans les prochaines années.

Favorable au débat démocratique, la LDH (Ligue des droits de l'Homme) se félicite de voir que la future Assemblée sera sans doute moins monolithique que l'Assemblée sortante.

Cependant, elle constate que le premier tour de ces élections législatives a malheureusement été marqué par une abstention massive, notamment des jeunes, et l'implantation géographique de plus en plus forte d'une extrême droite en mesure de disposer d'un groupe politique à l'Assemblée nationale.

La LDH rappelle que le Rassemblement national est un parti qui ne porte pas les valeurs républicaines et qu'aucune voix ne doit donc se porter sur les deux cent candidates et candidats de ce parti qualifiés pour le second tour. Elle appelle les électrices et électeurs à se mobiliser pour faire vivre la démocratie dans notre pays.

Elle souhaite que figurent dans les priorités de la future représentation nationale la protection des libertés et la lutte contre les inégalités.

Ligue
des droits de
l'Homme

FONDÉE EN 1891

